

# En linares: carabineros orientó a los niños de la escuela matías cousiño sobre la prevención de la violencia escolar

En el contexto de reforzar las recomendaciones y dar respuestas a ls inquietudes de los asistentes.

Carabineros de la Oficina de Integración Comunitaria de la 1era.Comisaria de Linares efectuaron una entretenida y educativa charla a los niños de la Escuela "Matías Cousiño" ubicada en el sector de Puente Alto/ Yervas Buenas; en el contexto de reforzar las recomendaciones preventivas sobre la violencia escolar en el aula. Al llegar y comenzar la exposición se encontraron con un alumno del establecimiento educacional, que los esperaba con ansias y hasta vestido con el uniforme de Carabineros de Chile; debido a la gran estima y admiración

que mantiene ante la Institución Policial, desde muy pequeño.

El joven estudiante de 12 años, quien cursa 6to básico, llamado Alonso junto a sus compañeros disfrutaron y valoraron la visita del personal comunitario. El que fue liderado por la Sargento 2do. Joana Aravena junto al Cabo 1ero. Pablo Gallardo y el Cabo 1ero. Carlos Valenzuela, quienes les enseñaron y recordaron la importancia del respeto mutuo entre los compañeros, reiterando la prevención del bullying y/o grooming, además de esbozar algunos lineamientos sobre le Ley de Responsa-

bilidad Penal Adolescente, la cual puede perjudicar a los jóvenes que cometen algún delito.

Esta charla fue de mucho provecho y valorada por los asistentes, además pudieron realizar muchas preguntas sobre sus dudas, las que fueron aclaradas debidamente.

Además, se expuso sobre cómo proceder en las denuncias sobre delitos o maltratos psicológicos. En el caso de directores, inspectores y profesores, también se indicó la obligatoriedad de formular las denuncias en caso de delitos.

